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      Аннотация

    
        
          Целью  работы  является  разработка  проекта  участка  АД III технической категории. Проектируемый участок начинается от автомобильной дороги  ст.  Ахметовская  КМ  0+000  и  до  ст.  Чернореченская  КМ 8+678,71, направляясь на северо-запад вдоль реки Лаба. Протяженность трассы 8678,71м. Задачи, решаемые в ходе выполнения ВКР: разработка плана, продольных и поперечных профилей трассы, проектных решений,  расчет  и  обоснование  вариантов  дорожной  одежды  и  их  сметной стоимости. Деталь проекта заключается в установки специальных датчиков –систем мониторинга образования карстовых воронок. Проектирование  осуществлялось  с  помощью ПК  «Топоматик Robur–Автомобильные дороги 8.3», «Топоматик Robur–Дорожная одежда 5.3», а также «Autodesk AutoCAD2019».
        

        
          The purpose of the work is to develop a project for a section of AD III technical category. The projected section starts from the highway st. Akhmetovskaya KM 0 + 000 and up to st. Chernorechenskaya KM 8 + 678.71, heading northwest along the Laba River. The length of the route is 8678.71 m. Tasks to be solved in the course of the WRC: development of a plan, longitudinal and transverse track profiles, design solutions, calculation and justification of pavement options and their estimated cost. The detail of the project is to install special sensors - systems for monitoring the formation of karst sinkholes. The design was carried out using the PC "Topomatic Robur - Highways 8.3", "Topomatic Robur - Road clothes 5.3", as well as "Autodesk AutoCAD2019".
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